



新☆びゃくか（白花）たより

10月度例会の様子

紅葉が見頃の短い今年の秋、白花登山隊は天候不順で手稲山登山を中止。

手打ちそばぐる～び

白花

第号：R 6.10.19



今冬の初雪が舞った10月21日、例年より10日早かった様ですが覚悟はしていても冬将軍の到来が間近になると身の引き締まるのは私だけでしょうか。今年もあと2か月を残して1年を振り返って思うことは、とりわけ大きな病気も怪我もせず過ごせたことが何よりも幸福でした。おかげで白花の例会も皆勤賞をもらえるくらい元気で出席でき、会員と一緒に楽しくも厳しく和気あいあいと蕎麦打ちが出来ました。これからもこの小さな小さな幸せが永～く永～く続きますよう願ってやみません。それから今月は、白花の本旨の一つである蕎麦打ちボランティアの依頼が清田区介護予防センターから有り、10月5日にG10さん・たがさん・S木さん・tanboさんの4名で行って来ました。今年はコロナも落ち着きつつあるようで食事が復活しました。

この介護予防センターからの依頼は十数年前から継続して、コロナで一時中断した事も有りましたが、今回は清田区の担当が見に来られ、蕎麦打ちに参加された方々が楽しそうに生き生きと蕎麦粉に触れ合い手にしている様子を眺め感心しておられました。後日、当日の蕎麦打ちの様子が清田区のホームページに掲載されており、想いもかけない事に只々ビックリしました。

清田区の担当者によると、同区の他の地域活動でも色々な場面でのこの蕎麦打ち体験会の需要が有りそうとの事でした。

人それぞれに色々な人生を重ねた見知らぬ人々が、一堂に会して古来からある蕎麦打ちを通して楽しい時間を共有できる、そこからまた次の新しい仲間が生まれ、ささやかな世界が楽しめる。考えただけでこちらもワクワクします。これから楽しみですね。

さて例会ですが、隣の会場で子供と父兄を対象にしたイベントが催されたために、厨房が使用できない事になり食事は無しとなりました。迷惑の掛からないように出来るだけ早く例会を終わらせることに努め、皆さんの協力によって制限時間内に余裕を持って今月も無事終える事ができました。有り難うございました。

そして、例会後のどりさんが隊長を務める手稲山登山は、時折小雨がぱらつき天候不順のため中止となりました。来年までお預け。



